

ひよこ組

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。

ひよこ組では、遊びを通して「かして」「あーと」など、少しずつ自分の思いを言葉にして伝えたり、言葉を真似たりする姿が増えてきました。友だちへの関心も強くなり、クラスの友だちが登園してくると駆け寄り笑顔で覗き込んだり、玩具を持っていってあげたり、微笑ましい姿が見られています。また、外へ行く前など、自分で靴下を履こうとしたり、帽子を被ろうとしたり、身の回りのことをやろうと意欲的です。

お散歩では、どんぐりの実を見つけて大切に手に握りしめたり、落ち葉を踏みカサカサとなる音を楽しんだり、秋の自然に触れることができました。今年も残りわずかになりましたが、体調には気をつけて楽しく過ごしていきたいと思います。

こあら組

今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に最後の月になりました。外遊び見学会では、元気に遊ぶ子どもたちの姿を見て頂けたこと思います。お忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。

最近はポカポカとした日差しの下、白い月を見つけたり、落ち葉で遊んだりと、のびのび過ごしています。散歩ではどんぐり拾いや虫探しに夢中で、ミミズを見つけると触ってみる姿も見られました。後日、園庭で枝を見つけ「ミミズだよ！」と教えてくれるなど、体験がつながっていることを嬉しく感じます。また、上着の着脱にも挑戦し、友だちに「どうぞ」と渡す姿や、名前を呼ばれた友だちに「よばれてるよ」と背中に手を添えて知らせるなど、優しい気持ちも育っています。今月も一人ひとりの“やってみたい”気持ちを大切に過ごしていきます。

うさぎ組

寒さが深まり、冬の訪れを感じる季節になりました。

11月は、初めてパンダ公園（西口第3公園）まで、歩いて散歩に出かけました。お友だちと手をつないで歩く姿が、日々の成長を感じさせてくれます。公園では、どんぐりや落ち葉を拾って観察をしたり、友だちと見せ合ったりしながら、秋の自然に触れて楽しむ姿がみられました。

製作ではカレーライスとサラダを作りました。カレーは絵の具で色をつけたルーに具材を貼って仕上げ、サラダには色とりどりの野菜を組み合わせました。飾ってみんなで眺めると、「おいしそうだね」と嬉しそうな声が聞こえてきました。

寒い日が続きますが、体調に気をつけて、子どもたちと元気に遊びながら過ごしていきたいと思います。

《幼児 12月の目標》

- ◎防寒具の扱い 年少 周りの大人に手伝ってもらいながら防寒具を着る、畳む
年中 周りの大人に声をかけてもらい、一人でできる
年長 人から言われなくとも、自分で手早く着る、畳む、しまうことができる
冬服は長袖で、着る、脱ぐ、畳む、裏返すのが難しくなります。ご家庭でもお子さまと実践し、できたら褒めてあげてください。指先を使ってファスナーやボタンにも挑戦しましょう。
- ◎クリスマス会 年少 初めての場所でも練習と同じように楽しく大きく踊る
年中 物語を理解して、恥ずかしがらずに大きな動作で表現する
年長 役になりきる。そして、友だちと協力して一つの劇を作り上げる喜びを味わう
年長は、まず絵本を通して話のあらすじを理解し、話し合って配役を決め、セリフを覚え、衣装を着たりすることで役になりります。
現在、クラス毎に練習中です。当日、子どもたちは舞台上でライトを浴びてドキドキするかと思います。温かい眼差しで見守ってください。

年少組

寒さが一段と深まり、冬の訪れを感じる季節になりました。子どもたちは、戸外へ出ると元気いっぱいに遊びを楽しみ、室内ではクリスマス会のお遊戯練習を頑張っています。お面や小道具を身につけ、本番での子どもたちのキラキラした姿を楽しみにしていてください。温かい拍手をお願いいたします。

12月はクリスマスに向けプレゼント製作に取り組みます。季節の行事に親しみながら表現する楽しさを味わいます。また、年末に向けて、大掃除をしたり、一年の振り返りを話したりと、節目の過ごし方も子どもたちに伝えていきたいと思います。

気温の変化が大きい時期ですので、体調に気をつけながら、今月も元気に過ごしていきましょう。

年中組

クリスマス会に向けての練習が始まりました。

ふじ組の演目は「クレヨンのくろくん」、うめ組は「てぶくろ」です。子どもたちは役になりきってセリフを言ったり、楽しみながら歌ったり踊ったりと、一生懸命練習に取り組んでいます。本番当日を楽しみにしていてください。

12月はクリスマスに向けて、ブーツの製作のほか、自主活動でもクリスマスの教材に取り組みます。また冬休み前には保育室の大掃除も行い、3学期が気持ちよくスタートできるようにしていきます。

もうすぐ、クリスマスやお正月など楽しみな行事がやってきます。行事の意味などもお話ししていきます。寒い日が増えていますので、体調に気をつけて元気に過ごしていきましょう。

年長組

寒さも深まり、本格的に冬の訪れを感じる季節となりました。

子どもたちは、クリスマス会の練習に一生懸命励んでいます。立ち位置や動きを揃えたり、曲に合わせて動いたり、それぞれの役になりきる姿が見られます。クラスみんなで一つの劇を作り上げるために、一人ひとり気持ちを込めて練習に取り組んでいます。ぜひ、本番を楽しみにしていてください。

冬休み前には大掃除を行います。今まで使ってきたお部屋を綺麗にし、気持ち良く3学期のスタートが切れるようにしていきます。また、年末年始を楽しく迎えるために大晦日やお正月の行事、干支や伝承遊びについても話をていきます。

今年も1年ありがとうございました。3学期、元気な姿でお会い出来ることを楽しみしております。よいお年をお迎えください。